















Danke!

Der SOS-Kinderdorf e.V. dankt den Schülerinnen und Schülern der Klasse 11 a der

Winterhaldenschule

die

40 Euro

an das SOS-Kinderdorf Württemberg gespendet haben, sehr herzlich!

Über dieses Engagement freuen wir uns sehr und sagen allen Beteiligten, auch im Namen unserer Schützlinge, ein herzliches Dankeschön!

Hermann Gmeiner, der Gründer der SOS-Kinderdörfer, sagte damals:

"Viele Kinder brauchen viele Freunde".

Wir freuen uns, dass ihr dazu gehört!

SOS-Kinderdorf e.V.

Nicola Becker, Markendialog München, den 20. April 2012